

La literatura centroamericana

La literatura centroamericana es conocida como una literatura marginal. La literatura centroamericana no se adaptó a los cánones europeos. Es por lo anterior que hace que la misma sea muy conocida en muchas partes del mundo. A pesar de lo anterior, la literatura centroamericana ha logrado ganarse espacios dentro del mundo artístico.

Aunque el resto del mundo ha protagonizado con una gran literatura, poco tiene Centroamérica que envidiarles. El guatemalteco Miguel Ángel Asturias ganó el Premio Nobel de Literatura antes que lo hiciera un mexicano. Centroamérica ha aportado grandes textos fundamentales de la literatura precolombinal mundo. Fue al inicio del siglo XIX, cuando Centroamérica inició a verse como una sola unidad administrativa.

Es con Rubén Darío que se presenta el gran salto de la literatura centroamericana a Europa.